

Zwei Bewerber für Schlager-Trophy

Elvira Fischer und Enrico Schimmel wollen Preis

WILDESHAUSEN ■ Renate Kern war wohl Wildeshausens berühmteste Schlagersängerin. Wigald Boning trat erfolgreich mit den „Doofen“ auf und kommt auch aus der Wittekindstadt. Funkeln schon bald zwei weitere Wildeshauser Namen am deutschen Schlagerhimmel? Enrico Schimmel alias Rico Werner (gebürtig aus der Kreisstadt) und die hier wohnende Elvira Fischer nehmen beide an der Schlager-Trophy 2018 teil und haben neue Songs in Planung.

Fischer ist (erst) seit drei Jahren im Geschäft und begann als 59-Jährige mit Country-Musik. „Das lief gut an“, berichtet sie über die Anfänge mit „Solange das Feuer brennt“. Doch mit ihrem neuen Dancefloor-Mix des Liedes „Du hast keine Lizenz“ wurde sie jetzt von den Zuhörern des Senders „Discofoxhimmel.de“ auf Platz 1 gewählt. In wenigen Tagen erscheint zudem ihr neuer Song „Erst nein, dann ja, vielleicht“, den sie mit Teddy Büsing produziert hat.

Ein komplettes Album gibt es dann im Frühjahr. Es wird von Steffen Jürgens und Michael Fischer in einem Studio in Burgau abgemischt. Dort war auch schon Florian Silberreisen aktiv.

„Die beiden haben einfach hervorragende Kontakte und machen Mega-Songs“, freut sich Fischer auf den nächsten Schritt in ihrer Karriere. „Das

wird der Durchbruch“, ist sie sich sicher. Der nächste Höhepunkt soll aber die Teilnahme an der Schlager-Trophy sein, bei der sie am Freitag, 7. September, ab 19 Uhr im „Atrium“ in Vilshofen/Donau auf der Bühne steht. Eine Jury und die Zuschauer entscheiden dort über die Finalteilnahme am Sonnabend, 27. Oktober. Die Sendungen werden von „Gute Laune TV“ ausgestrahlt.

Am 7. September steht auch Rico Werner in Vilshofen auf der Bühne. Er ist 39 Jahre alt und in Wildeshausen geboren. Seit 2000 lebt er in Dortmund und hat dort eine Familie gegründet. Der Singer und Songwriter im Bereich Deutschpop/Popschlager/Schlager präsentiert im Vorentscheid seinen Song „Janine“, hat derzeit die aktuelle Single „Kinderaugen“ im Angebot und arbeitet nach eigenen Angaben an seinem bald erscheinenden Debüt-Album. Im September veröffentlicht er seine Single „Männer-Ding“.

Für beide Schlagersänger kann der Auftritt einen Meilenstein bedeuten. Vom 30. August bis zum 7. September läuft zudem eine Onlineabstimmung, die in die Bewertung einfließt. Das Ergebnis, das Saalvoting und das Urteil der Fachjury führen zum Gesamtergebnis.

Aus den vier Vorrunden kommen jeweils drei Künstler ins Finale. ■ dr



Elvira Fischer singt „Du hast keine Lizenz“ bei der Schlager-Trophy und hofft auf den Durchbruch. ■ Foto: Fischer



Enrico Schimmel tritt unter dem Künstlernamen Rico Werner bei der Schlager-Trophy 2018 auf. ■ Foto: Lipinsky

Wo-
Öl“,
jen.
nge-
bau
öst-
zes.
der
nige
hal-
rin-
sind
htet
fra-
rdi-
Vas-
edli-
ver-
etz-
ele-
last-
ver-
elte,
ung
Die
gen
ies'
uen
, so
l zu
väh-
n -
zu
rsu-
ock'
)